
Zweite Übungsleiterteambesprechung 2019 
 

Datum: Donnerstag, 06.06.2019 

Raum: Sportpark-Besprechungszimmer 

Zeit: 20:00 – 21:30 Uhr 

Teilnehmer: Ingo Stolle, Klaus Hübner, Hermann Wandel, Perry Griffin, Benedikt Wissing, 

Florian Welzmiller 

 

Organisation und Protokoll: Florian Welzmiller 

 

Tagesordnung: 

1. Vorschlag zur Gestaltung der neuen LA-Website 

2. Aktuelles Stimmungsbild Wettkampfgruppe U12 (Zu- und Abgänge) 

3. Bericht der Abteilungsleitung 

4. Festlegung Termin für Abteilungsversammlung im Juli 

5. Umgang mit Vereinsmailadressen 

 

1. 

Die Rechte für die Website werden zentral durch die Geschäftstelle vergeben. 

Es ist eine Aktualisierung der Inhalte von der Gruppe wettkampforientierte U12/U14 nötig. 

Hermann teilte ein Diagramm seines Vorschlags zur Umgestaltung der LA-Website aus. 

Die Reduzierung der Menüpunkte (siehe Diagramm) ist derzeit nicht möglich, da diese fest 

vorgeschrieben sind. 

Nach Ingos Vorschlag, wäre eine Sammeladresse (leichtathletik@svdjktaufkirchen.de) als Postfach 

möglich (siehe Punkt 5.). 

2. 

Die Wettkampfgruppe U12 von Perry leidet an der Undiszipliniertheit der Athleten. Perry schrieb 

deshalb eine E-Mail an die Eltern. Durch den freiwilligen Abgang zweier Athleten besteht nun die 

Hoffnung auf Besserung der Situation. 

Klaus Hübner machte den Vorschlag ein Trainingstagebuch für die Athleten einzuführen. 

Möglicherweise gibt es hierzu ein BLV-Vordruck. Benedikt wird sich dazu informieren. 

Ingo erinnerte an die Regelung, dass Wettkampfhelfer ab einer bestimmten Anzahl von Teilnehmern 

vom eigenen Verein gestellt werden müssen. 

3. 

Benedikt wird benötigte Geräte bestellen (Heuler etc.). 

Ingo berichtete über den geplanten Outdoorparcour und die Tennisanlage. 

Die Trainersituation ist derzeit in Ordnung. Es werden keine neuen Trainer benötigt. 

4. 

Vorschläge für Termine der Abteilungsversammlung werden von Ingo per E-Mail verschickt. (Termin 

steht nun fest: 23.07.19, 19:30 Uhr, Gaststätte im Sport- und Freizeitpark) 

5. 

Die Einrichtung eines Postfachs für die Abteilung Leichtathletik findet statt, sobald die neue Homepage 

des Vereins fertiggestellt ist. 

 

Die 3. Ül.-Teambesprechung findet Mitte September 2019 statt unter der Leitung von Benedikt Wissing. 


